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Важнейшее средство повышения 
плодородия почвы

Районы нечерноземной полосы 
занимают большой удельный 
вес в сельском хозяйстве стра
ны. Колхозы и совхозы этой ] 
зоны выращивают высокоцен
ные сорта' льна, картофель и 
овощи, разводят племенной 
высокопродуктивный скот. Здесь 
созданы рассадники основных 
пород молочного скота: холмо
горского, ярославского, тагиль
ского; широко распространена 
романовская овца, дающая ов 
чину высокого качества. Из 
года в год расіет зерновое хо
зяйство. Пшеничные посевы 
занимают все большие и боль
шие площади.

Возможности для роста со
циалистического земледелия в 
нечерноземной зоне исключи
тельно велики. Здесь много 
заливных луіюв и богатейших 
выпасов, А^колько неосвоенных 
земель! Еще на XV II съезде 
партии товарищ Сталин гово
рил: «В так называемой пот
ребительской полосе имеется 
около 5 миллионов гектаров 
целинных земель, покрытых ; 
кустарником. Известно, что 
климат в этой полосе не пло
хой, осадков не мало, за
сухи не бывает. Если очи
стить эти земли от кустарника 
и произвести ряд мероприятий 
организационного характера, 
можно будет получить громад
ный район зерновых культур, 
могущий дать товарного зерна 
при обычно большой урожай
ности в этих местах— не мень
ше, чем дает теперь Нижняя 
или Средняя Волга».

Между тем освоение новых 
земель в этой полосе идет мед
ленными темпами. В 1940 го 
ду план освоения выполнен 
всего лишь на 38,5 процента. 
Плохо обстоит дело и с внедре
нием правильных севооборотов. 
Нередко колхозы сеют лея по 
льну, пшеницу— по пшенице. 
Это приводит к  засорению по
лей, истощению почвы, сниже
нию урожайности.

В ряде районов под маркой 
освоения новых земель раеаа 
хивали хорошие луга и паст 
бища, превращали их в полевые 
земли и тем самым сокращали 
кормовую базу для обществен
ного животноводства. Нечего и 
говорить, что такое «освоение» 
ничего общего не имеет с 
большевистской борьбой за 
расширение посевных площа 
дей. Подобной практике кла 
дется конец Совнарком Союза 
ССР зааретил местным совет
ским органам под видом освое 
нйя новых земель производить 
распашку пастбищных и луго
вых угодий вместо раскорчев 
кн, расчистки кустарников и 
осушки болот.

Освоению новых земель дол
жен быть придан широкий 
размах Огромную роль в этом 
деле обязаны сыграть машинно- 
тракторные станции. До сих 
Пор они мало уделяли внима

ния расширению посевных 
площадей в колхозах, плохо 
использовали для этой цели 
свою богатейшую технику.

В целях обеспечения даль
нейшего подъема сельского хо
зяйства в нечерноземной поло
се Совнарком Союза ССР поста
новил ввести правильные мно
гопольные севообороты с при- 
мением травосеяния, черных и 
занятых паров. Введение но 
вых и упорядочение имеющих
ся севооборотов должно быть 
закончено не позже чем в че
тыре года.

Особое внимание уделяется 
созданию прочной кормовой 
базы для общественного живот
новодства. В колхозах, где 
мало естественных сенокосов, 
вводятся специальные кормо
вые севообороты. Введение 
травосеяния на полях обеспечит 
повышение урожайности сель
скохозяйственных культур,даст 
хороший, питательный коря 
для скота, улучшит структуру 
почвы. Возделывание трав на 
полях есть признак культур- 
ного ведения хозяйства’, прояв
ление заботы о всемерном раз- 

1 витии двух основных отраслей 
— полеводства и животновод
ства.

В своем постановлении Сов
нарком СССР отмечает, что в 
нечерноземной полосе имеются 

I все возможности для создания 
устойчивой пшеничной базы, 

іи  обращает внимание мествых 
: организаций на необходимость 
I дальнейшего расширения носе 
I вов озимой и яровой пшеницы 
с тем, чтобы нечерноземную 

’ полосу превратить в один из 
> значительных пшеничных райо
нов Советского Союза.

Известно, что в нечернозем
ной зоне почвы подзолистые, 
нуждающиеся в удобрениях, 
особенно в органических. Без 
навоза, без органических удцв 
рений высокого урожая не жди. 
И там, где землю хорошо удоб
ряют, где навоз используют 
по-хозяйски, там собирают вы
сокие урожаи всех сельскохо
зяйственных культур. Однако 
многие колхозы крайне плохо 
хранят и используют местные 
удобрения, не мобилизуют 
внутренних ресурсов для по

вышения урожайности полей. 
Теперь колхозы обязаны в те
чение ближайших двух лет 
построить при каждой живот
новодческой ферме и конюшне 
навозохранилища с жижеприем
ником.

Введение севооборотов—дело 
большой государственной важ
ности. Тут нельзя допускать 
стандарта, единой схемы. При 
составлении севооборотов надо 
учитывать конкретные особен
ности и перспективы дальней
шего развития производства в 
каждом колхозе и совхозе. Се
вообороты должны быть состав
лены так, чтобы они обеспе
чивали рациональное использо
вание всех колхозных земель 
и правильное сочетание всех 
отраслей колхозного производ
ства. Тогда севообороты сы г
рают роль могучего средства 
дальнейшего подъема социали
стического земледелия.

Правильный севооборот мо
жет быть составлен ' только в 
том случае, если к  этому важ
ному делу будут привлечены
сами колхозник», опытные 
специалисты— землеустроители, 
агрономы, зоотехники, люди 
науки и стахановской практи
ки. Нельзя решать этот воп
рос кабинетным -путем. Нет 
ничего опаснее бюрократизации 
этого важнейшего государствен 
ного мероприятия.

Сейчас в колхозной деревне 
наблюдается небывалый произ
водственный подъем. Ммллно 
ны колхозников с большим 
воодушевлением встретили по
становления партии и прави
тель) тза о дополнительной оп
лате труда колхозников за по
вышение урожайности сельско
хозяйственных культур и про
дуктивности животноводства. 
Они по-стахановски готовятся к  
севу, горят желанием ознаме
новать нынешний год новыми 
производственными победами. 
Введение правильных севообо 
ротов в нечерноземной полосе 

; будет способствовать дальней 
шему подъему социалистиче

с ко го  земледелия.

| (Из передовой «Правды» 
за 3Ü марта).

20 лет советского сельскохозяйственного 
машиностроения

20 лет назад, 1 апреля 192! 
года, 3 . И. Ленин подписал 
декрет о развитии сельскохо
зяйственного машиностроения.

За истекшее 20 летие со
циалистическое земледелие прев
ратилось в самое крупное ме
ханизированное сельское хо
зяйство мира. За годы совет
ской власти в СССР построевы 
8 крупнейших заводов трак
торов и сельскохозяйственных 
машин. Помимо этого, многие 
заводы значительно расширены 
и реконструированы .На Все
союзной сельскохозяйственной 
выставке в павильоне «Механи 
зация» в этом году будет'пред
ставлено 400 саных разнообраз
ных новых и модернизирован
ных типов машин. Один лишь 
Ростовский завод сельскохозяй
ственного машиностроения; по 
строенный за годы сталинских 
пятилеток, дает ежегодно про
дукции больше, чем выпускали 
раньше сельскохозяйственные 
заводы царской России. Совет
ское сельскохозяйственное ма

шиностроение оставило далеко 
позади довоенный уровень, 
обогнало Европу и Америку 
и вышло на первое место в 
мире Советские комбайны, трак
торы и другие машины рабо
тают не только на полях СССР, 
они успешно применяются в 
Китае, Иране, Греции, Дании, 
Голландии и других странах.

В 1940 году на полях СССР 
работало 523 тысячи тракторов, 
182 тысячи комбайнов и боль
шое количество других сель
скохозяйственных машин и 
орудий. Грандиозный парк 
машин в сельском хозяйстве 
СССР обслуживает свыше 40 
тысяч инженеров и механиков, 
около 1 миллиона трактористов, 
свыше ЗООтысяч комбайнеров.

Машино тракторными стан
циями обрабатывается 94 про
цента посевной площади кол
хозов. Три четверти всех па
хотных работ в колхозах вы
полняется тракторами. Более 
половины посевов убирают ком
байны. ‘ (ТАСС).

XV лотерея Осоавиахима
■ По ходатайству рядаосоавиа- 
химовс их организаций и Цент 
ральаого Совета Осоавиахима 
Совет Народных Комиссаров 
СССР разрешил провести в 
,1941 году XV Всесоюзную ло

терею  Осоавиахима на сумму в 
250 миллионов рублей билета
ми рублевого, трехрублевого, 
пятирублевого и десятирубле
вого достоинства. Срок реали
зации билетов— с І м а я  по 15 
августа 1941 года.

Все средства от реализации 
XV лотереи предназначаются 
на дальнейшее усиление мас
сово оборонной работы Осоавиа 
хима. Реализация билетов бу 
дет проводиться среди трудя

щихся через организации Осоа
виахима на основе полной доб
ровольности.

По билетам XV лотереи бу
дет разыграно 310250 вы иг
рышей на общую сумму в 
31 250 165 рублей. В числе 
выигрышей—легковые автомо
били «ЗИС—Ю Ь , «М— 1», ма
лолитражные автомобили, мо
тоциклы. пианино, радиолы, 
радиоприемники, фотоаппара
ты, велосипеды, патефоны, от
резы на костюмы и пальто, 
карманные и ручные часы.

Тираж Еыигришей по биле
там XV лотереи состоится в 
ноябре 1941 года.

(ТАСС).

XI п л ен ум  В Ц С П С

Беспримерный продолжительный полет 
0. А. Зиновьева

28 — 30 марта пилот т. С. А. 
Зиновьев совершил беспример
ный но продолжительности по- 
лет на воздушном шаре «СССР 
ВР— 80» объемом в 395 кубо
метров.

30 марта в 16 часов 55 ми
нут тов. Зиновьев благополуч
но совершил посадку близ де 
ревни Зеленый бор, Крестецко- 
го района, Ленинградской об
ласти. На своем аэростате

тов. Зиновьев продержался в 
воздухе 46 часов 12 минут, 
больше чем в два раза превы
сив существующий междуна 
родный рекорд продолжитель
ности полета для данной кате
гории аэростатов. Тов. Зиновь
ев находился в поЛете две но
чи и два дня, регулярно ведя 
борт— журнал и научные наб
людения.

(ТАСС).

31 марта на утреннем и ве 
черней заседаниях X I пленума 
ВЦСПС продолжались прения 
по докладу тов Шверника 
о работе профсоюзных орга 
визаций по выполнению на 
роднохозяйственного плана на 
1941 год Выступавшие вскры 
вали недостатки в рабо
те префсоюзных организа
ций, рассказывали о меро 
приятиях, которые сейчас про 
водятся на фабриках и заво 
пах в связи с решениями 
ХѴПІ Всесоюзной конференции ВЁЩб).

В прениях выступили пред

J седатель ЦК союза рабочих 
черной металлургии Юга тов. 
Вешников, председатель ЦК 
союза рабочих железных дорог 
Центра тов. Тарасов, председа
тель завкома Кировского заво
да в Ленинграде тов. Груди
нин. председатель Центрально
го Бюро профсоюзов Латвий
ской ССР тов. Путнинып. пред
седатель Центрального Совета 
пр< фсонщов Эстонской ССР тов. 
Кадакас. председатель ЦК сою
за рабочих речного транспор
та тов. Горбачев и другие.

(ТАСС).

Праздник в Карело-Финской ССР
31 марта карело-финский 

народ отмечал первую годов 
щину преобразования Карель
ской АССР в союзную Карело 
Финскую советскую социали
стическую республику. На 
предприятиях, железнодорож
ных станциях, пограничных 
заставах, в колхозах проходи
ли собрания и беседы, посвящен

ные славной годовщине. Мно
гие предприятия встретили 
всенародный праздник досроч
ным выполнением производст
венных планов.

Трудящиеся республики по
лучили приветствия со всех 
концов Советского Союза.

(ТАСС).
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Агитработа в Летневе
При Іетневсво і парторга

низации агитколлектив состоит 
из 24 человек. В него входят 
9 учителей, 4 культработника, 
5 бригадиров и 6 рядовых 
колхозных активистов.

— Агитработа,— говорит сек* 
рвтарь парторганизации тов. 
Циблявов,— в нашем сельском 
совете, как только был орга
низован агитколлектив, стала 
проходить лучше. Вот что про
делано за последнее время 
агитаторами: О дне Парижской 
Коммуны прочтено три докла
да; 0 семнадцатой годовщине 
со дня смерти В. И. Ленина— 
7. Проведены во всех колхо 
зах собрания, посвященные 
международному коммунисти
ческому женскому дню, на 
которых присутствовало около 
500 женщин. По материалам 
ХѴШ партийной конференции 
агитаторы провели 17 бесед c l 
охватом свыше 500 человек.

Большой интерес был прояв 
лен к постановлению ЦК 
ВКП(б) и Совнаркома СССР о 
дополнительной оплате труда 
колхозников за повышение 
урожайности и продуктивности 
животноводства по Горьковской 
области. Силами агитколлектива 
этот документ был широко 
разъяснен колхозникам. Сдела
но 9 докладов, проведен ряд 
бесед и читок по этому вопро
су.

Политико - массовая работа, 
проводимая агитколлективом 
под руководством партийной 
организации, способствует кол
хозам Летневского сельсовета

лучше готовиться к весеннему 
севу. Лучше сельсовет сейчас 
выполняет и финансовый план.

Лучшими агитаторами, систе
матически занимавшимися агит- 
работой, являются: по Бела
вину — т. Кнутов, каидидат 
партии, по Ермолину— т. Спи 
ряков, кандидат ВКП(б), по 
Баранникову— т. Уткин, член 
ВКП(б), по Летневу— т. Балин, 
учитель Летяевской школы. 
Хорошо проводит массовую ра 
боту т. Головин, председатель 
колхоза имени Жданова.

Однако агитработа была бы 
лучшей, если бы руководитель 
агитколлектива серьезнее им 
руководил. На днях выяснилось 
на бюро райкома ВКП(б), ко г
да заслушивали Летневскую 
парторганизацию об агитацион
но массовой работе, что тов. 
Семенов, как руководитель 
агитколлектива, не провел ни 
одного семинара с агитаторами.

Бюро РК ВКП(б). отметив 
положительную работу Лет- 
невской парторганизации по 
агитации, указало и на недо
статки на этом важнейшем 
участке партийной деятельно
сти. Так, беседы по важнейшим 
решениям партии и правитель
ства проходят без инструкта
жа, а поэтому зачастую не до
стигают должных результатов.

Бюро райкома партии осво
бодило т. Сэменова от руко
водства агитколлективом, воз
ложив эту обязанность на 
секретаря парторганизации 
т. Циблякова.

А . Ч.ер.

Успехи закрепили

Не выполняет партийных поручений
Член ВКП(б) Сауровской 

парторганизации т. Пугачев 
пренебрежительно относится 
к  поручениям парторганизации, 
не ведет никакой обществен
ной работы и плохо участвует 
в производственной жизни 
колхоза. В начале нынешнего 
года т. Пугачев был избран 
председателем ревизионной ко

миссии колхоза, но он ничего 
не сделав на этом поприще, 
беспричинно отказался от ра 
боты.

Сауровской парторганизации 
необходимо сделать соответст
вующие выводы и потребовать 
от Пугачева выполнения пар 
ти іны х  поручений.

А . Ш а га л о в .

Социалистические обязатель
ства, . взятые педколлективом 
Барминской средней школы, в 
основном сводились к  закреп
лению достигнутых успехов 
1-го полугодия, к  дальнейшему 
подъему успеваемости и каче
ства учебы и к  завершению 
ликвидации неграмотности в
с. Бармино.

Истекшая 3-я четверть учеб 
ного года дала нам следующие 
показатели: если за l  e полу
годие мы имели 88,6 процен
та успеваемости, то за 3-ю 
четверть уже— 91 проц. Коли
чество учащихся, имеющих, 
отличные и хорошие отметки, с 
86 увеличилось до 97. В пер
вом полугодии у  нас было 2 
класса со |100-процентной ус
певаемостью, теперь 3 класса. 
Это 1 класс (классный руко
водитель т. Мочалова), 9 и 10 
классы (классные руководители
т. т. Калентьева и Козлова).

Количество учителей, даю
щих полную упеваемость по 
своим предметам, увеличилось 
с 2 до 5 (т. т. Мулин, Козло
ва, Калентьева и др.).

За лучшими мастерами-педа- 
гогами т. т. Масловским, Коз
ловой, Мочаловой, Мулиным, 
Калентьевой и др. идут и мо
лодые педагоги нашей школы 
т. Скобелина, т. Воронцова и 
т. Оронов. Они показывают при
мер настойчивой борьбы за успе
ваемость и овладевают педаго
гическим мастерством.

Образец высокой дисциплини
рованности и хорошего каче 
ства учебы дают следую
щие учащиеся нагасй шко
лы: Куликова, Елкина (10 
класс). В. Самсонова (9 класс), 
Ю. Мочалов (8  класс), А. Лё- 
деева, А. Шамавина и А. Буб
нова (7 классы), Сусликова, 
Калентьева, Зотова (5  класс), 
Л. Торгова (6  класс). Это луч
шие из лучших учащихся.

Некоторые из учащихся хо
рошо учились и помогали лик
видировать неграмотность на 
селе (ученица 9 класса Каре

лина и ученица 10 класса Буб
нова).

Задача, порученная нам от
делом народного образования,

ПЕРЕДВИЖНАЯ

БИБЛИОТЕЧКА

При Валковской избе-читаль
не с 15 февраля начала рабо-

ликвидировать неграмотность»ту передвижная библиотечка, 
среди 11 человек, нами выпол Она сейчас насчитывает 35 
йена, но в процессе работы мы | читателей - колхозников. Име-
обнаружили еще 3-х неграмот 
ных, которые к  15 апреля 
ликвидируют свою неграмот
ность.

Главная задача нашей даль 
нейшей работы— это хорошо 
подготовиться к  проведению 
проверочных испытаний и обес 
печить подготовку школы к  
новому 1941— 1942 учебному 
году. Обсуждая на педсовете и 
методических комиссиях инст
рукцию Наркомпроса об испы
таниях, мы вынесли ряд конк
ретных предложений. Начали 
подготовку к будущему учеб
ному году. Заготовлено 300 
кубометров дров, из них 150 
кубометров вывезено и лежит 
на складе школы. Заготовлено 
для ремонта школы извести 
0.5 тонны, белил 17 к г . ,  обоев 
50 кусков, краски, олифы 40 
к г ., заготовлено 25 кубометров 
строевого леса. Весь педагоги 
ческий коллектив включен в 
составление производственного 
плана школы на будущий учеб
ный год.

Воодушевленный высокой 
наградой— переходящим крас
ным знаменем—педагогический 
коллектив Барминской средней 
школы справится с возложен
ными на него задачами, закон
чит учебный год на хорошо 
и так же подготовится к  сле
дующему учебному году.

Директор школы Гаврю ш и н  
Завуч И . Л исин .

ются такие квиги, как «Чапа
ев»— Д. Фурманова, «Хлеб» —  
А. Толстого. «Девки», «Юность» 
— Почина, «Цусима»— Новикова 
Прибой. «Как закалялась сталь* 
— Н. Островского и другая 
художественная литература. В 
библиотеке есть книги по ан
тирелигиозным, политическим, 
медицинским, сельскохозяйст
венным и научно-техническим 
вопросам.

В числе постоянных читате 
лей библиотеки: председатель 
колхоза Романов, А. Голышев, 
прочитавший в феврале «Хлеб» 
— А. Толстого и в марте 6 
книг других писателей. Кол
хозница М. В. Гаврилова, 48 
лет, очень увлекается бел 
летристикой и любит читать 
антирелигиозную литературу. 
Она также присутствовала и 
на коллективной читке книги  
«Юность»— Н. Кочина.

Дети увлекаются чтерием 
книг из школьной серии «Кни 
га за книгой» и рассказами 
Мамина Сибиряка.

Библиотека организует лек
цию «Жизнь и творчество 
М. Ю. Лермонтова», которую 
будет читать 7 апреля учитель 
русского языка Валковской 
НСШ U. С. Булатов.

И . Серов, 
зав. Валковской 

избой-читальней.

Хорошие показатели
Прсмыслово - кооперативная Мартовская программа вы

полнена на 144,6 проц., в том 
числе по ширпотребу— на 186

артель «Молот» программу 
первого квартала текущего 
года завершила с хорошими 
показателями. Так, программа 
1-го квартала на 1-е апреля 
выполнена на 123,3 проц., в том 
числе по предметам широкого 
потребления — на 164,1 проц.

проц.
Коллектив артели борется 

за перевыполнение апрельской 
программы к  празднованию 
Дня 1-е мая.

ФОКЕЕВ.

БЕС ЕДЫ  О Р Е Ш Е Н И Я Х  К О Н Ф Е Р Е Н Ц И И  В К П (б )

2 9 5 5  С Т Р О Е К  1 9 4 1  Г О Д А
«Нужно строить новые заво-1 

д ю .— говорил товарищ Сталин 
на ХѴШ съезде ВКП(б). пере
числяя условия, необходимые 
для решения основной экономи
ческой задачи СССР І з  этих 
сталинских указаний исходят 
все наши хозяйственные пла
ны, в частности и план 1941 
года, одобренный XVIII конфе
ренцией ВКЩ б).

Одних только новых промыш
ленных предприятий строится 
в этом году 2213. А вместе с 
расширяющимися и рѳконст 
руируемшш предприятиями 
число строек этого года достя 
гает 2955. Напоиним читате
лю, что за всю первую пяти
летку вступило в строй пол
торы тысячи промышленных 
предприятий.

Советский Союз доказал все 
му миру, что умеет не только 
намечать величественные пла
ны, но и по большевистски их 
выполнять. Пятьдесят семь 
миллиардов рублей —  такова 
сумма, отпускаемая нашим 
правительством на строитель
ство в этом году.

На новостройках работает 
сейчас около двух миллионов 
советских людей В руках этой 
армии строителей богатая тех
ника— мощные краны, экскава
торы, различные механизмы. 
О размахе строительства го 
ворит такая цифра: подсчіта 
но, что одного цемента в те 
кущем году потребуется для 
строительстяа не менее 8 мил
лионов тонн. Эту цифру мож 
но изобразить так: если все 8 
миллионов тонн цемевта погру 
зить одновременно, то понадо 
билось бы 485 тысяч вагонов 
— чоезд длиной в 3880 кило 
метров.

Широко будет применяться 
в этом году метод скоростного 
строительства. Тов. Вознесен 
ский в своем докладе на ХѴШ 
В с е с о ю з н о й  конференции 
ВЕП(б) привел такой пример 
Наркомат вооружения получил 
задание правительства в те
чение 3 месяцев выстроить 
новый производственный кор
пус. Это—довольно большое 
производственное здание, рас
считанное на несколько тысяч

рабочих в каждой смене. На 
месте, где в декабре прошлого 
года еще быд пустырь, в фев
рале этого года уже высились 
стены корпуса, шла полным 
ходом сборка конструкций.

Такой пример поучителен 
для всех промышленных но 
востроек этого года. Он пока
зы вай , что можно строить 
скоро, выполняя государствен
ное задание точно в срок. А 
это особенно важно, если 
учесть, что в текущем году 
будут введены в строй на 
полную или частичную мощ 
ность 1576 промышленных 
предприятий.

Что же строится в нашей 
стразе по утвержденному хо
зяйственному плану 1941 го
да? В каких отраслях народно
го хозяйства капитальные вло
жения расгут особенно быстро?

Растут все отрасли народно
го хозяйства—таков закон со 
циализма. Но особенно много 
стредств вкладывается в новое 
строительство черной и цвет
ной металлургии, нефтяной 
промышленности, электростан
ций, машиностроения. Строи
тельство новых предприятий, 
особенно металлургических и 
машиностроительных, еще боль
ше укрепит хозяйственную не

зависимость СССР от капита-. 
листического окружения. Эти 
стройки имеют и огромное обо
ронное значение. Металлургия, 
например, дает металл для мо
торов, самолетов, танков, ко 
раблей, пушек, железных до
рог, различных машин, стан
ков.

Одни только новые домны, 
пускаемые в этом году, будут 
выплавлять ежегодно 2 мил
лиона 300 тысяч тонн чугуна, 
а новые мартеновские печи—  
2 миллиона 780 тысяч тонн 
стали. В нынешнем году вво
дятся в действие 1938 новых 
нефтяных скважин и 1750 ты 
сяч киловатт новых мощностей 
на электростанциях. Закипит 
жизнь под землей в новых 
шахтах общей мощностью в 27 
миллионов тонн угля.

Запомни эти замачательные 
цифры, товарищ читатель!

Как размещаются новострой
ки на необъятных просторах со
ветской земли?

От красавицы Ангары до ти
хого Дуная, от Дальнего Восто
ка до Выборга, от Прибалтики 
до Киргизстана —на всем этом 
необозримом пространстве раз
мещаются новостройки 1941 
года.

С танкостроительны е заво

ды строятся в Сибири, на Ура
ле, в Поволжье, Воронежской, 
Пензенской, Ярославской обла
стях.

М еталлургические  заводы 
сооружаются в Сибири, на 
Урале, в Карело-Финской рес
публике, в Вологодской обла
сти и в Закавказье. В Закав
казье, помимо нового строи
тельства в черной и цветной 
металлургии, большие средства 
вкладываются в нефтяную про
мышленность и машинострое
ние.

М аш иностроительны е з а 
воды строятся на Украине, в 
Сибири, на Урале и в По
волжье.

У гольны е ш а хты  строятся 
не только в Д онбассе, но и на 
Дальнем Востоке, в Узбекиста
не. Топливная промышленность, 
как и машиностроение я транс
порт, быстро развивается в 
Белоруссии.

Т екстильны е  пред приятия  
строятся в Сибири, Средней 
Азии, на Волге.

Это, конечно, не все, ибо 
невозможно в небольшой статье 
-рассказать обо всем, что строит- 
' ся у нас, в СССР,в этом году.

Новостройки 1941 года —  
яркое свидетельство возра
стающей мощи социализма

Су
V*
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ПО-БОЛЬШЕВИСТСКИ ГОТОВИТЬСЯ к ВЕСЕННЕМУ СЕВУ
Взаимная проверка в колхозах 

ПлотинЕкого сельсовета
До весеннего сева остались 

«читанные дни, но, однако, 
колхозы Плотинского сельсове
та к  севу подготовились еще 
неудовлетворительно. Проведен
ная 26 нарта взаимопроверка 
колхозов показала, что в Пер
вомайском колхозе «Культура» 
и Плотинском— <2 я пятилет
ка» семенной материал не под
готовлен. В колхозе «Культу
ра» семенная греча совсем не 
отсортирована. Председатель 
колхоза'т. Рубцов это объяс
няет тем, что, якобы, нет ме 
ста для сортировки, к  тому 
же опасается чтобы во время 
сортировки гречи не захламить 
другие очищенные семена.

В колхозе «2-я пятилетка» 
семенной материал требует 
повторной очистки. Семенной 
картофель подвергается порче. 
В этом же колхозе не пол
ностью отремонтирован сельско
хозяйственный инвентарь и он 
по бригадам не раскреплен, 

^часть инвентаря находится в 
разбросанном виде. Сенокосил
ка, брошенная после работы, 
не очищена от грязи и под
вергается порче, конные граб
ли валяются под открытым 
небом, занесенные снегом.

Во всех колхозах сельсовета 
неблагополучно обстоит и с 
подготовкой коня. Конь обез
личен. В колхозе «Культура» 
лошади прикреплены к  под
росткам. Вследствие неради
вого отношения к  коню в кол
хозах «Культура» и «2-я пя
тилетка» 4 лошади вышли из 
строя.

Ни один руководитель кол
хоза Плотинского сельсовета 
еще не приступил к  составле 
нию рабочих планов на весен
ние работы, следовательно, 
рабочая сила не расставлена, 
не закреплена. Поэтому колхоз
ника не чувствуют ответствен-1 
нести за работу, предстоящую 
провести весной. До некоторых

бригад не доведены производ
ственные планы. В колхозе 
«Красный пахарь» бригадир 
т. Будкин (он же секретарь 
комсомольской организации) 
не мог ответить на вопрос— 
сколько его бригада вывезла 
навоза и сколько нужно вы
везти по плаку.

Взаимопроверка выявила так 
же и положительные стороны, 
Так, в Городновском колхозе 
«Красный пахарь» семенной 
материал подготовлен, сельхоз
инвентарь отремонтирован, под
готовлены постромки, вальки, 
черезеедельники и др., колхоз 
полностью обеспечен фуражом.

После проверки в сельсовете 
было проведено совещание по 
итогам взаимопроверки. Сове
щание отметило недостатки в 
подготовке к  весеннему севу: 
отсутствие массово-разъясни
тельной работы среди колхоз 
ников, оторванность председа
телей колхозов от масс, отсут
ствие соцсоревнования и ста 
хановского движения, надежда 
на штурмовщину.

Совещание отметило так же, 
что комсомольские организации 
мало оказывают помощи кол
хозам Недостаточно руководи
ла подготовкой и контролиро
вала подготовку к  весеннему 
севу и первичная парторга
низация.

Отдельные депутаты сельсо
вета не чувствуют ответствен
ности за подготовку к  весен
нему севу, самоустранились, а 
исполком сельсовета недоста
точно требует с них ответст
венности.

Совещание потребовало от 
руководителей колхозов в ос
тавшиеся дни до сева все 
выявлензые недостатки устра 
нить и к  дню выезда в поле 
быть готовым.

У спенский , 
секретарь парторганизации.

Просецкие нолхозы нанануне сева
Колхозы Просецкого сельсо

вета имеют возможность про
вести весенний сев в сжатые 
сроки и получить в текущем 
году высокий урожай. Прове
денная проверка готовности 
колхозов к  весеннему севу по
казала, что в этом вопросе 
имеется более положительных 
моментов, чем отрицательных. 
Заготовлено много удобрений, 
каждый колхоз имеет по 3 — 4 
фермы, тягловой силы имеется 
достаточное количество.

Взять, например, колхоз им. 
ХѴШ партсъезда. Здесь конь в 
хорошем состоянии, сельско
хозяйственный инвентарь от
ремонтирован, семена подго 
товлены на всю площадь по 
сева, звенья организованы, 
рабочие бригадные и звенье-

• план и
— Дали нам план по разве

дению кур. Хорошее это дело. 
Надо разводить птицу. — Так 
рассуждают т. т. Назаров и 
Корнилов— председатели колхо
зов «Память Парижской Ком- 
муны» и «Победа», Трофимов- 
ского сельского совета.

Давно известно, одвако, что 
слова с делами иногда расхо
дятся. Так получилось и в 
данном случае. Например, кол
хоз «Память Парижской Ком
муны» должен иметь по плану 
225 кур, а имеет их только 
48. Здесь рьяно было взялись 
за птицеводство, но скоро осты
ли. Застроили курятник, но до 
конца строительство не довели. 
А потом засыпали в курятник 
овес. Курицы могут обождать, 
они пусть пока живут на 
частном дворе.

Колхозница Миронова, кото
рой поручен уход за кура
ми, жалуется на то, что кур 
кормят кое чем. Выписывают в 
конторе овес, а кладовщик 
Ильин считает роскошью бро-

выѳ планы составлены, фура 
жом на время сева обес 
печены из расчета по 8 — 9 
к г . овса на рабочую лошадь. 
Проводится агротехучеба Раз
вернуто соревнование. Недос 
татком является то, что план 
по вывозке удобрений пол
ностью не выполнен.

Колхоз « Победитель» также 
обеспечен семенами, инвентарь 
отремонтирован, конь в хоро
шем состоянии, звенья органи
зованы, план по удобрениям 
выполнен. Однако здесь есть 
еще много недостатков. Так, 
например, рабочие планы до 
колхозников не доведены, не
удовлетворительно поставлена 
агротехучеба и политико-мас
совая работа. Комсомольская 
организация (секретарь т. Во

К ^ Р И Д Ы *
сать курам бвес и выдает от 
ходы.

Председатель, колхоза т. На 
заров проявляет безразличие 
к  будущей птицеферме, по су
ществу сейчас ее еще нет. Он 
говорит, что надо устроить по
мещение для кур , улучшить 
за ними уход. Но дальше «на
до», дело не двигается. Мож
но ли по серьезному говорить 
о рентабельности птицефермы 
при таком отношении к  ней?

Аналогичное положение с 
птицефермой и в колхозе «По 
беда». Из плана 95 имеется 
лишь 23 куры. Помещения 
для них нет. Куры  ютятся по 
частный дворам. Надлежащего 
ухода за ними нет.

План— не пустой звук. Это 
директива, которая должна 
быть выполнена по существу, 
а не формально, как это имеет 
место в Трофимовском и Лысо
горском колхозах.

ПОГОДИН, 
"председатель Трофимовского 

сельсовета.

ронин) не интересуется ходом 
подготовки колхоза к  весен
нему севу, комсомольцы в 
этом вопросе не занимают ве
дущей роли.

Колхозы имени Куйбышева 
и «1 мая» полностью готовы 
к  весеннему севу. Другая 
картина наблюдается в колхо
зе имени Степана Разина. 
Здесь план по удобрениям не 
выполнен, нехватает семян 
вики 4,5 центнера, агроучеба 
не проводилась Соцсоревнова
ние не организовано, плава 
проведения сева нет, инвен
тарь за колхозниками не зак
реплен, оральные хомуты все 
одного размера. Уход за ско
том плохой. В результате есть 
больные лошади. На МТФ ско
пилось много навоза. Его 
столько, что коровам даже 
нельзя взобраться в стойла. 
Колоды, куда кладется корм, 
завалены навозом. В этом 
колхозе массовая работа про
водится неудовлетворительно. 
Комсомольская организация 
(секретарь т, Павлушков) не по
могает правлению колхоза из
жить эти серьезные недостатки.

Партийная организация не
однократно указывала предсе
дателю колхоза имени Степана 
Разина т. Надежину на пло
хую  подготовку к  весеннему 
севу, но он только обещает 
лучше работать, а на деле 
этого не видно. Тов. Надежи
ну предложено в ближайшие 
дни коренным образом улуч
шить работу и устранить не
достатки.

Колхозы Просецкого сельсо
вета должны оставшееся время 
до сева употребить на то, что
бы устранить все недостатки, 
отмеченные взаимопроверкой. 
Это будет залогом того, что 
сев будет проведен в сжатые 
сроки с применением агротех
нических правил. Ф алин , 

секретарь Просецкой 
парторганизации.

J .

Подготовить коня 
к весеннему севу

Проведенный в цервой поло- -: 
вине марта осмотр колхозных! 
лошадей в районе дал далеко! 
неутешительные результаты. Из 
общего количества осмотрен
ных рабочих лошадей найдено: 
хорошей и средней упитан
ности 61,8 процента, ниже
средней и плохой упитанности 
38,2 процента 

Лучшие показатели по ко
ню имеет Островский сельсо 
вет. Председатель сельсовета 
т. Бу камин я председатели кол
хозов поняли роль и значение 
коня в сельском хозяйстве и 
проявили о нем соответствую
щую заботу. Из осмотренных 
по сельсовету 236 найдено хо
рошей я средней упитанности 
201 лошадь или 85 проц , ниже 
средней и плохой упитан
ности 35 лошадей или 15 про
центов. В колхозе «Привет» 
из 46 лошадей нет ни одной 
лошади ниже средней упитан
ности. Все они чистые. Колхоз 
имеет 14 голов молодняка 
1939— 40 года рождения и 17 
жеребых маток. Колхоз имени 
Ворошилова имеет 38 голов 
молодняка 1939 — 40 г. рожде

ния и 21 жеребую матку. Коне-І 
поголовье колхоза с каждым! 
годом растет. Конеферма дает; 
солидный доход. Неплохо дело 
с конем и в остальных колхо 
зах Островского сельсовета.

Хорошее положение с консм 
и во всех колхозах Сельско- 
Мазского совета Здесь нет ни 
одной лошади плохой упитан 
нести и только 16 проц, ниже 
средней. На этом примере мож 
но видеть, что в условиях За
волжья можно прекрасно зани
маться коневодством и иметь 
хороших лошадей.

Неплохо с конем в Соловьев- 
ском, Лысковском и в Крас
ноярском сельских советах.

Другое положение наблю 
дается в колхозах Никольско
го, Егорьевского и Ивановско
го сельсоветов. Здееь около 60 
проц, лошадей имеют ниже
среднюю и плохую упитан
ность. Особенно плохо выгля
дит в этом отношении колхоз 
«Спартак», Никольского сель 
совета, имеющий 34 лошади 
ниже сродней и плохой упитан 
ности. Колхоз обеспечен кор
мами, и пришел к  такому ре

зультату от чрезмерной и ес 
плановой эксплоатации лоша
дей.

Руководство колхоза в пе
риод весенней кампании, ви
димо, все свои надежды воз
лагает на Никольскую МТС. 
Плохое отношение к  коею ска 
залось и на воспроизводстве 
конского состава. В колхозе 
нет ни одного жеребенка рож
дения 1940 года.

В Егорьевском сельсовете, 
стоящем по упитанности коня 
на предпоследнем месте в рай
оне, обращает на себя внима
ние колхоз «Вперед к  победе». 
Он имеет 31 лошадь нижесред
ней и 8 лошадей плохой упи
танности. Плохое отношение к  
коню сказалось не только в 
деле его эксплоатации, но и в 
разведении. От случки 1940 
года абортировали 5 конема
ток. Полученные при выже- 
ребке в 1941 году 2 жеребен
ка пали исключительно от не
досмотра. Председатель колхо
за т. Грачев использует кадры 
неправильно, вплоть до того, 
что ветфельдшера послал в лес 
для выполнения трудгужповин 
ности в самый ответственный 
момент подготовки к  выжереб 
ке.

В Ивановском сельсовете 
особо плохо с конем в двух

колхозах: «Красная заря» и 
«Красный маяк». Основная бе
да здесь— это недостаток лоша
дей и большая их перегружен
ность. К  великоиу сожалению 
правления этих колхозов не 
желают этого понять и делом 
разведения коня не занимают
ся. В колхозах нет ни одного 
жеребенка рождения 1940 го
да. Жеребят 1939 года имеет
ся 5 голов на оба колхоза. 
Из 26 конематок жеребых 
только 6. Количество лошадей 
в этом сельсовете не растет, а 
с каждым годом убывает. Так, 
если на 1 января 1940 года 
было 160 лошадей, то на 1 
января 1941 года их осталось 
только 138.

Плохое положение с конем 
в сельсоветах: в Чернухин- 
ском, где нижесредней и пло
хой упитанности лошадей 56,7 
проц., в Летневском — 49,2 
проц, и в Б.-Венецком —  49,9 
проц.

Колхозное крестьянство на 
решение партии и,правитель 
ства о дополнительной оплате 
труда за повышение урожай
ности и продуктивности ж и
вотноводства ответило небы
валым политическим подъемом. 
Творческая активность колхоз
ных масс находит свое выра- 
жени в заботе о развитии всех

отраслей колхозного производ
ства.

Особое внимание колхозов, 
бригад, звеньев должно быть 
обращено сейчас на подготов
ку  лошадей к  весеннему севу. 
Очень плохо поступают те ру
ководители, которые надеются 
только на работу МТС и мало об
ращают внимания на состоя
ние коня. Они забывают, что 
успех дела будет зависеть ис
ключительно от правильного 
сочетания тракторной и кон
ной тяги. Они забывают, что 
конь имеет не только большое 
хозяйственное, но и большое 
оборонное значение. Быть го
товым к  обороне в колхозе—  
это значит иметь коня в пол
ной боевой готовности.

На основании решения ис
полкома райсовета от 15 мар
та колхозам дано распоряже
ние об освобождении от всяких 
работ и постановке на отдых 
лошадей ниже средней и плохой 
упитанности, жеребых маток и 
производителей.

Эго распоряжение должно 
быть выполнено всеми колхо
зами района. Конь должен 
быть во время готов к  весен
не-посевной.

Ветврач ДОБРАДИН.
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Война 6 CSpone и Африке
(Дневник военных действий^за 31 марта)
На англо-германском фронте 

основные военные действия 
происходили на море. Как 
сообщается в сводке германско 
го командования, германские 
подводные лодки уничтожили 
больше половины направляв 
шегося в Англию каравана 
торговых судов. В водах 
вокруг Англии и Атлантиче
ском океане германские само
леты потопили несколько анг
лийских торговых пароходов. 
Западнее острова Крит герман
ские бомбардировщики атако
вали круаное соединение анг
лийского военно-морского фло
та. Германская авиация совер 
шила налет на отдельные 
пункты  восточного и юго-во 
сточного побережья Англии, 
Северной Шотландии и порто
вые районы Западной Англии.

Английская авиация атако
вала германские торговые суда 
вблизи голландского и фран
цузского побережья Усилен
ной бомбардировке в ночь на 
31 марта подверглись француз 
ские порты Брест и Кале.

На фронтах в Албании от 
мечаются действия артиллерии 
и разведывательных отрядов.

В Д  нтральвой части Среди
земного моря английские воен- 
но воздушвые и военно морские

силы атаковали соединение 
итальянских военных кораблей. 
В результате боя, по данным 
английского морского мини 
стерства, было потоплено ; 
итальянских крейсера и два 
эсминца. Английские корабли 
не понесли потерь и не имели 
повреждений. Однако нет све 
дений о некоторых английских 
самолетах.

Итальянская сводка признает 
потери 3 крейсеров и 2 эсмин
цев. В сводке указывается, что 
значительная часть экипажей 
итальянских кораблей спасена; 
итальянские военно-морские 
силы потопили один англий
ский крейсер и повредили 
два других корабля.

❖
*  *

В Восточной Африке англий
ские войска заняли Диредауа 
— третий по величине город в 
Абиссинии. Занятием Диредауа 
англичане окончательно пере
резали итальянские линии 
сообщения с Красным морем. 
Итальянские войска в Аддис
Абебе (столице Абиссинии) та 
ким образом полностью изоли
рованы и не могут получить 
подкрепления из метрополии

К  101-летию со дня рожде
ния (2 апреля 1840 г .)  зна
менитого французского писа
теля Э. Золя.

Эмиль Золя.

Рисунок К . Теодоровича.
Фото-Клише ТАСС,

ЛЕСОЗАГОТОВКИ

ДЕЛО ЗАВИСИТ ОТ ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ К0Х030В
Благоприятная погода и х о - 1 ми, интересовался, как колхоз-

рошая зимняя дорога позволя 
ют еще производить работу в 
лесу., Эту благоприятную по
году нужно использовать с 
тем, чтобы выполнить дополни 
тельное задание по вывозке 
лесоматериала. Дело в этом 
главным образом зависит от 
выполнения заданий колхоза
ми, оттого насколько серьезно 
отнесутся председатели колхо 
зов к  завершению заданий.

Хороший пример честной 
работы в лесу по выполнению 
задания показал Лысковский 
колхоз им. Максима Горько
го, который полностью выпол 
нил задание по вывозке лесо 
материала. Члены этого колхо
за перевыполняли дневную 
норму по вывозке, а председа 
тель колхоза т. Горский через 
каждые два дня проверял вы
полнение заданий колхозника-

ники работают в лесу, своевре
менно устранял на ходу не
достатки. Эго помогло быстрее 
выполнить задание.

Но, однако, есть еще пред
седатели колхозов, которые- 
безразлично относятся к  вы
полнению заданий. Так, на
пример. колхоз «Авангард», 
Егорьевского сельсовета, боль
ше тратит время в пути, не
жели на работе в лесу. Брига
дир т. Фролов 22 марта вые
хал из лесу на подторжье в 
Ласково и возвратился только 
26 марта Этот колхоз задание 
по вывозке не выполнил.

Задача руководителей колхо
зов так организовать работу в 
лесу, чтобы быстрее выполнить 
задания и коней поставить на 
откорм.

М. ЛАЗАРЕВ,
«Керженский лесопункт.

ПИСЬМА*В- РЕДАКЦИЮ
Б О Л Т О В Н Я  В М Е С Т О  Д Е Л А

На территории Малиновско
го сельсовета имеется хороший 
родильный дом.

Редкий день роддом остается 
свободным. С большим жела
нием идут туда роженицы. 
Заботливые руководители кол
хозов, как тов. Суров (колхоз 
им. 9 января), снабдили ро
дильный дом продуктами, 
обеспечили его дровами.

Но руководитбль колхоза
В '  Эритрее продолжаются и м п 26 Баканских коммунаров 

упорные бои восточнее Керена, ! Т- Павлов не жѳлает в а л я т ь

вил и к  выполнению
обязательств по культпоходу.

ѴШ  сессия Малиновского 
сельсовета постановила огоро
дить заборами все школы, что
бы они имели культурный н 
уютный вид. Исполком сель
ского совета обязал т. Павло 
ва приступить к выполнений) 
взятых обязательств немедлен
но, но до еих пор ни одно из 
них не осуществлено.

В 1939 году т. Павлов за

Германским и итальянским корреспондентам 
предложено выехать из Югославии

кію чил  со школой договор, 
(ТАСС) ! родильн°му дому продукты .по которому за использование 

'• питания, не привез ни одного школы под колхозные ясли 
полена дров. Бее руководители | обязался сделать для нее из 
колхозов заключили договора городь. Школу т Павлов под

Еак передает агентство Сте-1 циальных агентств, предложе 
фани, всем корреспондентам ' но выехать из Югославии, 
итальянских и германских га-І
зет, кроме представителей сфи-^ (ТАСС).Эвакуация немцев из Белграда

По сообщению германского 
информационного бюро, 31 
марта германская колония

численностью в 1100 человек 
выехала из Белграда (Ю го
славия) в Германию. (ТАСС).

Поджог германского и итальянского пароходов 

их командами

Агентство АссошиэВтед Пресс, ственными командами. Правя 
передает, что германский и j тельство Костарики отдало рас
итальянский грузовые парохо
ды, стоявшие на якоре в порту і поражение об аресте команд
Пунтаренае (Костарика, Южная і этих паР<>ходов. 
Америка) были подожжены соб-1 (ТАСС).

Конфискация итальянских, германских 

и датских пароходов в США

По сообщению американских щаеся в порту Бостона (США).
Г Л Т ’ министр финансов. Команды пароходов сняты на 
США Моргентау отдал рзспо-іКл„ „ „  А 
ияжение конфисковать в™ 9.« БеРег- Одновременно министер

ство финансов США объявило
ряжение конфисковать все 28 
итальянских пароходов, нахо
дящихся в портах Соединен
ных Штатов, а так же два 
германских парохода, находя-

о конфискации 
пароходов.

36 датских

(ТАСС).

Прибытие Мацуока в Рим
Агентство Стефани сообщает, I японский министр иностран

н о  З і м а р т а  в Рим прибыл | ных дел Мацуока. (ТАСС).

на открытие детяслей, а т. Пав 
лов от заключения договора 
отклонился. Такое же неради
вое отношение т. Павлов проя-Нужен-ли такой культурник

В колхозе «Согласие» (д. Пѳт- 
ееть красный уголок.

МЦ—5091.

рвха)
имеется и заведующий этим 
культурным очагомі тов. Раз- 
живин.

Следовательно все условия 
для культурно-массовой работы 
налицо Но теи не менее 
красный уголок влачит жалкое 
существование Тов. Разживия 
по существу только отпирает 
и запирает помещение, аорга 
низацией работы не занимается.

В красной уголке неуютно. 
Журналов нет, из газет имеет
ся только по 1 экземпляру 
«Горьковской Коммуны» и 
«Большевика», которые и то 
частенько трудно найти. О му
зыкальных инструментах не
чего и говорить.

Колхозники любят послушать 
читку художественных прлиз 
ведений Однако т. Разживия 
говорит: «пусть сами достанут 
книгу  и читают. Я  и сам 
послушаю».

Важнейшие решения партии 
и правительства до колхозни
ков не доводятся. Последний 
номер стенной газеты сделан 
около года тому назад.

Вряд ли такой культурник 
нужен колхозникам. I

Сдобной.

ясли использовал, а изгородь 
делать не собирается.

взятых I В конторе колхоза грязь,, 
полы неделями не моются, нд 
стенах нет ни одного портре
та. Не лучше выглядит и 
красный уголок, который на 
холится при колхозной конторе.

Товарищ Маленков, высту
пая на ХѴШ  конференции 
ВКЩ б), людей, подобных Пав
лову, назвал болтунами, спо
собными погубить любое живое 
дело

Парторганизация Малинов
ского сельского совета должна 
указать тов. Павлову на недо
пустимость такого отношения 
к выполнению своих обяза
тельств.

КАБАНОВА, зав. школой. 
БОРОДИНА, зав. роддомом.Можно ли жить в таких условиях

В сельхозартели им. ГО. Ка- культурный вид никто не ду- 
гановича (Б Венецкий сель- І мает. *
ский совет) при колхозном 
скотном дворе выстроено поме
щение для конюхов. В этой 
помещении грязь, копоть. О 
приведении этого помещения в

Правлению колхоза нужно 
обратить на это внимание.

А. К араваев, 
секретарь первичной 

комсомольской организацииОтветств редактор Я. ЧЕРНЯйИН.
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ЛЫОКОВСНОЕ ПЕДУЧИЛИЩЕ
объявляет прием заявлений на заочное обучение 

в I, II, III классы на 1941— 42 учебный г«д.На заочное обучение принимаются граждане без ограничения возраста, имеющие образование в об‘еме не ниже неполной средней школы (7 классов)Учителя начальной школы и первых четырех классов неполной средней к средней школы, имеющие образование за 7 классов средней школь-, принимаются на заочное обучение без испытаний. Учителя, имеющие образование за 8 классов средней школы, принимаются во П-й класс, а имеющие образование за 9 класс средней школы—в ІІІ-й класс заочного отделения. Все прочие липа подвергаются вступительным испытаниям по следующим предметам:1. Русский язык—устно и письменнс;2. Арифметика—устно и письменно;8 Конституция 0(8 Р—устно;
4 География—устно.Испытания проводятся в об'еме неполной средней школы. Заявления подаются на имя директора педучилища установленного образца, удостоверение об образо вании и две фотокарточки. Заявления учителей должны быть заверены районным ттделом народного образова ния. Заявления прочих лиц заверяются по месту работы или сельсоветом- Прием заявлений производится с 1 апреля по 20 мая 1941 годя. Приемные испытания будут проходить с 25 по SO мая 1Я4І гола Принятые заочники вносят птату за обучение 75 рублей в год, равными долями к 1 сентября и к 1 февраля.
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